
 

ÉCOLE SAINT-JEAN-BOSCO 
________________________________________ 

71, Saint-Jean-Bosco, Gatineau, Qc, J8Y 3G5 – Tél :  819-777-8662 Téléc. :  819-777-1594 
 

Conseil d’établissement du 28 avril 2010 
 
1.  Présences et vérification   
     du quorum (art. 61) 

Sont présents : 
Pascal Dehoux, parent  
Hélène Gauthier, personnel de soutien 
Isabelle Guibord, personnel de soutien 
Jean-Marc Mogé, technicien en service de garde 
Jessica Nadeau, personnel enseignante 
Dominique Charest, personnel enseignante 
Renée-Anne Ouellet, parent 
Marcel Pépin, parent 
Pierre Pharand, parent 
Céline C.-Renaud, directrice 
 
Sont absents : 
Jocelyne A. Bordage, représentante du comité de l’EHDAA 
Anne Joanisse, parent 
 
Le quorum est atteint à 18h02. 

2.  Lecture et adoption de  
     l’ordre du jour  
     CÉ.  09-10-34 

CONSIDÉRANT que ce projet d’ordre du jour a été 
préalablement communiqué aux membres; 

EN CONSÉQUENCE sur proposition de Renée-Anne 
Ouellet, il est résolu à l’unanimité; 

D’ADOPTER l’ordre du jour proposé pour la séance 
ordinaire du 28 avril  2010 du conseil d’établissement de 
l’école St-Jean-Bosco ; 

En y apportant les modifications suivantes :  
Point 11 déplacé après le point 8 
Point 16 sera retiré car il a déjà été traité au dernier C.E. le 17 
mars 2010. 

3.  Adoption du procès-  
verbal du 17 mars 2010 
(art.69)  

     CÉ. 09-10-35 

Sur la proposition Isabelle Guibord, le procès-verbal de la 
réunion du 17 mars 2010 est adopté. 

 

Résolution adoptée à l’unanimité 

4.  Suivi au procès-verbal Point 14. du C.E. du 17 mars 2010 devra être discuté au 
prochain C.E. après la visite du représentant syndical des 
enseignants avant le C.E. soit de 18h à 18h30, confirmation à 
venir avant le prochain C.E. 

5.  Courrier Lettre du maire Bureau sur la semaine du bénévolat.  



 

Remerciements et reconnaissance du travail fait par et pour la 
communauté. 

Lettre de Patrice Martin, conseiller municipal, qui donne à 
l’école une vingtaine de livres en collaboration avec le salon 
du livre. 

6.  Parole du public Aucun public 

7.  Frais de surveillance des        
     dîneurs  2010-2011  
     CÉ. 09-10-36 

 

CONSIDÉRANT la préparation du budget à venir, 
CONSIDÉRANT l’allocation pour la surveillance d’élèves 
remise par la CSPO, 
CONSIDÉRANT le nombre important d’élèves transportés, 
CONSIDÉRANT que souvent les élèves marcheurs ne dînent 
pas à l’école toute l’année, 
 
IL EST PROPOSÉ par Hélène Gauthier 
 
D’APPROUVER QUE les cotisations pour les frais de dîneurs 
soient de 50 $ pour les élèves transportés, et de 2 $ par jour 
pour les élèves marcheurs. 

8.  Cotisation pour les  
       activités étudiantes  
       2010-2011  
       CÉ. 09-10-37 
 
 
 
 

 

 
CONSIDÉRANT la planification des sorties et activités 
éducatives, 
CONSIDÉRANT le coût du transport scolaire, 
CONSIDÉRANT la partie assumée par l’école ; 
 
IL EST PROPOSÉ par Jessica Nadeau 
 
D’APPROUVER la cotisation de 25 $ par enfant pour les 
activités et sorties éducatives pour l’année scolaire 2010-2011. 

9.  Budget 2010-2011 
     CÉ. 09-10-38 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

CONSIDÉRANT l’article 95 de la loi sur l’instruction 
publique, 
CONSIDÉRANT les ressources allouées à l’établissement par 
la commission scolaire en vertu du cadre budgétaire, 
CONSIDÉRANT les autres sources de revenus, 
CONSIDÉRANT que ce budget est équilibré, 
CONSIDÉRANT la recommandation de la directrice de 
l’établissement, 
CONSIDÉRANT qu’en vertu des politiques, des règlements et 
des procédures de la commission scolaire, il est possible que 
des ajustements positifs ou négatifs soient effectués en cours 
d’année, 
CONSIDÉRANT que le budget présenté sera réajusté en cours 
d’année selon les effectifs réels de l’établissement et la 
transferabilité des surplus et des déficits d’une année à l’autre ; 
 
IL EST PROPOSÉ par Pascal Dehoux et Jean-Marc Mogé 
 
QUE le budget des dépenses de l’établissement pour l’année 



 

scolaire 2010-2011,  totalisant  549 111 $  soit adopté et soumis 
à la commission scolaire pour son approbation. 

10.  Agenda 2010-2011 
       CÉ. 09-10- 39 

 

CONSIDÉRANT l’utilisation de l’agenda scolaire, 
CONSIDÉRANT la consultation faite auprès des enseignants, 
CONSIDÉRANT la politique des frais aux parents, 
CONSIDÉRANT les spécimens reçus ; 
 
IL EST PROPOSÉ par Pierre Pharand 
 
D’APPROUVER  le choix de la compagnie « Aupel » au coût 
de 8 $ par élève pour l’année scolaire 2010-2011. 

11.  Choix des cahiers     
       d’exercices 2010-2011 
       CÉ. 09-10-40 

 

CONSIDÉRANT l’article 96.15 de la Loi sur l’instruction 
publique, 
CONSIDÉRANT la consultation et les propositions des 
enseignants, 
CONSIDÉRANT la politique des frais aux parents. 
 
IL EST PROPOSÉ par Isabelle Guibord 
 
D’APPROUVER la liste des cahiers d’activités et de 
recommander l’achat des cahiers à la Librairie Réflexion, pour 
l’année scolaire 2010-2011. 

12.  Frais pour cahier maison 
       et fiches reproductibles  
       2010-2011  
       CÉ. 09-10-41 

 

CONSIDÉRANT les nombreux projets des élèves, 
CONSIDÉRANT l’utilisation des fiches reproductibles, 
CONSIDÉRANT que le matériel revient aux élèves ; 
 
IL EST PROPOSÉ par Dominique Charest 
 
D’APPROUVER les coûts pour le cahier maison et les fiches 
reproductibles selon les niveaux d’enseignement pour l’année 
scolaire 2010-2011. 

13.  Liste des effets scolaires 
       2010-2011  CÉ. 09-10-42 

 

CONSIDÉRANT l’article 77 de la loi sur l’instruction 
publique, 
CONSIDÉRANT la consultation faite auprès des enseignants, 
CONSIDÉRANT la politique des frais aux parents de la 
C.S.P.O., 
 
IL EST PROPOSÉ par Jean-Marc Mogé 
 
D’APPROUVER la liste des effets scolaires pour l’année 
scolaire 2010-2011. 

14.  Campagne de Leucan           
       CÉ. 09-10-43   

        

 

 

CONSIDÉRANT l’article 94 de la Loi sur l’instruction 
publique, 
CONSIDÉRANT la cause de la recherche médiale, 
CONSIDÉRANT que la campagne est sur une base volontaire, 
 



 

 

 

IL EST PROPOSÉ par Renée-Anne Ouellet 
 
D’APPROUVER la campagne d’Halloween pour Leucan. 

15.  Entrée progressive du  
       préscolaire 5 ans. 

 

Les 1er, 2, 3 et 7 septembre 2010 seront les journées pour la 
rentrée progressive du préscolaire 5 ans. 

16.  B.B.Q. 

 

 

 
Le  B.B.Q. aura lieu le10 juin 2010 avec des structures 
gonflables et avec  la collaboration des chevaliers de Colomb, 
Sera mis de l’avant le côté écologique du projet pour minimiser 
les impacts environnementaux. 

17.  Sous-comité de la cour 
       d’école 

 

Le sondage sur la cour a été distribué cette semaine aux élèves 
et au personnel.  Les réponses sont attendues pour le 30 avril 
2010. 

18.  Cirque estival 
 

Aucun suivi ne sera fait sur ce point. 

19.  Parole au Président et          
       représentant au comité de  
       parents                        

 

Voir le rapport de Marcel Pépin en annexe. 

20.  Parole aux commissaires 
 
Aucun commissaire présent 

21.  Parole aux membres du 
       personnel 

 

 
Départ de Roger Rondeau, concierge 
Marché des saveurs gros succès 
Boîte à dîner écologique avec les 2ième années également une 
réussite 
Évaluation du ministère commence bientôt pour 2e, 4e et 6e 
années en français et en mathématiques 
370 élèves prévus pour l’année prochaine 
Directrice en poste pour l’année à venir 

22.  Parole au représentant 
       du comité EHDAA 

 

 
Absente 
Monsieur Bouchard ( Directeur général de la CSPO) siégera 
sur ce comité à l’avenir pour voir à son bon fonctionnement. 

23.  Date de la prochaine 
       séance 

26 mai 2010 à 18h00. 

24.  Levée de la séance 
       CÉ. 09-10-44 

À  20h20, la levée de l’assemblée est proposée par Jean-Marc 
Mogé. 

 
Résolution adoptée à l’unanimité. 
 
 
 
 
Le président                                           La directrice 
Marcel Pépin                                         Céline C. Renaud 
 
Notes prises par Jean-Marc Mogé 



 

  
 


